



Comunidad aymara de Colchane protesta por crimen sin resolver de Maximiliana Amaro Mamani

Ayer cuando se cumplían dos meses del asesinato de una destacada vecina de la comuna de Colchane, habitantes de esa localidad recorrieron el centro de Iquique, con pancartas denunciando el crimen de una destacada anciana de esa tierra aymara.

Acompañados por bandas de bronce, un centenar de pobladores de la zona fronteriza, caminaron por el centro de la comuna, bajando por calle Serrano hasta llegar a la zona costera donde se ubican las oficinas de la Delegación Presidencial de Tarapacá y del Gobierno Regional. La iniciativa la toman las pobladoras y pobladores de los diversas comunidades que conforman la comuna de Colchane, zona fronteriza con Bolivia, con el fin de dar a conocer a las autoridades y a la opinión pública, que a la fecha nada se sabe del o de los culpables del crimen

de Maximiliana Amaro Mamani, de 83 años, jach'a mama de Quebe, uno de los tantos pueblos que conforman la comuna colchanina.

Quienes encabezaron la marcha precisaron que “queremos justicia para Maximiliana Amaro Mamani, nuestra jach'a mama, mujer aymara de 83 años. Han herido profundamente al pueblo aymara”.

AUTORIDADES

En el frontis del edificio de las principales autoridades de gobierno de la región de Tarapacá, las voces se elevaron y señalaron: “el pueblo aymara alza su voz por la inseguridad en nuestros pueblos, el abandono del Estado y la vulneración de los derechos de los territorios ancestrales”.

